

1,500 gros et 1,500 petits, et que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

Le Conseil se partage sur ledit sous-amendement:

Pour: Larivière, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Gallery, Stearns, Carter, Leclaire, N. Lapointe, Duquette, Giroux, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Lévesque, David et Roy—24.

Contre: Payette, Proulx, Yates, Clearihue, Major, Bumbray, Lavallée, DeSerres, Mercier, Robinson et Houlé—11.

Ledit sous-amendement est ainsi affirmatif, et il est *Résolu:* En conséquence.

27.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de prier la "Montreal Street Railway Co." d'enlever ses rails de la rue Saint-Dominique.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin LECLAIRE, il est

Résolu: Que le rapport de la Commission de la Voirie, maintenant devant le Conseil, soit amendé en y ajoutant les mots suivants: "Le coût de l'enlèvement des rails devant être aux frais de la Compagnie; et cette dernière devra mettre la chaussée en bon état à la satisfaction de l'inspecteur de la Ville"; et que, ainsi amendé, ledit rapport soit reçu et adopté

28.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjuger à la "Morrison Quarry Co." un contrat pour la pierre concassée.

29.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de louer à M. A.-E. Dubuc la carrière de la Ville.

Questions différées.

30.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de construire des égouts dans les rues Dagenais, Guérin et Gilford.

Renvoyé à la Commission des Finances.

31.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de construire des trottoirs permanents dans diverses rues.

Renvoyé à la Commission des Finances.

32.—De la Commission de Police, à l'effet de fixer à \$32 par mois, au lieu de \$30, le loyer de la caserne No 15.

Sur proposition de M. l'échevin PROULX, appuyé par M. l'échevin ROY, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

33.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à MM. Georges Lacroix et F. Bouchard dit Lavallée d'ouvrir des cours à bois.

34.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à la "Phoenix Bridge & Iron Works Co." d'ériger une grue électrique.

35.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à M. C.-H. Mackay et à la "Canadian Asbestos Co." d'ériger des chaudières à vapeur.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin LAVIOLETTE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

36.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, à l'effet d'opérer un virement de \$50.

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

37.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques

1° Demandant un crédit de \$200;

2° Demandant que soit mis en vigueur l'article 541 de la charte.

Renvoyé à la Commission des Finances.

38.—De la Commission des Parcs et Traverses

1° A l'effet de convertir en parc l'emplacement du bain Hochelaga;

2° Demandant un crédit de \$35.

Renvoyé à la Commission des Finances.

39.—Du Bureau de Santé, à l'effet de construire des égouts dans les rues Milton, Cowan, Hogan et autres.

Renvoyé à la Commission des Finances.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin PROULX

Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,

Greffier-adjoint de la Ville.

of blocks to be supplied to 3,000, namely, 1,500 large and 1,500 small, and that so amended said report be adopted."

The Council divided thereon:

Yeas: Larivière, Dagenais, Robillard, Turner, Sadler, Gallery, Stearns, Carter, Leclaire, N. Lapointe, Duquette, Giroux, O'Connell, White, Laviolette, Gadbois, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Labrecque, Lévesque, David and Roy—24.

Nays: Payette, Proulx, Yates, Clearihue, Major, Bumbray, Lavallée, DeSerres, Mercier, Robinson and Houlé—11.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

27.—From Road Committee to request Montreal Street Ry Co. to renew their track on St. Dominique street.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. LECLAIRE, it was

Resolved: That said report be amended by adding there to the following words:

"The cost of the removal of said rails shall be borne by the Company who shall put the street in good order to the satisfaction of the City Surveyor," and so amended said report be received and adopted.

28.—From Road Committee to award contract for broken stone to Morrison Quarry Co.

29.—From Road Committee to lease city quarry to Mr. A. E. Dubuc.

Consideration deferred.

30.—From Road Committee for the construction of sewers in Dagenais, Guérin and Gilford streets.

Referred to Finance Committee.

31.—From Road Committee to construct permanent sidewalks in different streets.

Referred to Finance Committee.

32.—From Police Committee to fix the rental of No. 15 Police station to \$32 per month instead of \$30.

On motion of Ald. PROULX, seconded by Ald. ROY, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

33.—From Fire and Light Committee to allow Geo. Lacroix and F. Bouchard dit Lavallée to open wood yards.

34.—From Fire and Light Committee to allow Phoenix Bridge and Iron Works Co. to erect an electric crane.

35.—From Fire and Light Committee to allow C. H. Mackay, and Canadian Asbestos Co. to erect steam engines.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. LAVIOLETTE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

36.—From Hygiene and Statistics Committee to vary a sum of \$50.

On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

37.—From Hygiene and Statistics Committee

(1) for an appropriation of \$200, and

(2) asking that art. 541 of the charter be enforced.

Referred to Finance Committee.

38.—From Parks and Ferries Committee

(1) to convert site of Hochelaga bath into a park;

(2) for an appropriation of \$35.

Referred to Finance Committee.

39.—From Board of Health for the construction of sewers in Milton, Cowan, Hogan and other streets.

Referred to Finance Committee.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. PROULX

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.